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王新亭在动员会上提出，建设人大
代表联络站是贯彻落实全国人大、省人
大、市人大决策部署，切实做好人大代
表工作的具体行动，也是高新区党工委
和人大工委 2019年度一项重要工作，
是践行以人民为中心的发展思想，“不
忘初心、牢记使命”的具体行动。

赵新中说，目前全市已建成代表联
络站超过 600个，今年要实现全市全覆
盖。人大代表进站后，要创新实践，密切

与群众的联系；拓宽代表联系选民、反映
民意的渠道；听取选民意见，接受选民监
督；及时将群众的意见和要求反馈给相
关部门，解决处理好群众在活动中提出
的建议、意见，把联络站的作用发挥好。

动员会后，赵新中、王新亭与人大
代表们一起为高新区人大代表之家揭
牌。赵新中作为驻高新区的市级人大
代表，前往高新区石佛办事处代表联络
站参加了代表入站活动。

郑彦松在致辞中表示：“高新区下一步
的工作重点就是要围绕‘西美’功能布局进
一步提高站位、明确定位，增强责任感、使
命感，主动担当作为，肩负起带动郑州
西部区域发展美丽经济、建设美丽城
市、打造美丽生活的责任，昂起郑州西
部区域高质量发展的龙头，协同郑州西
部各兄弟区域共同发展，努力在郑州建
设国家中心城市、中原更加出彩的进程中
贡献力量。”

据了解，截至目前，高新区已累计培育
13家上市公司，约占河南全省的1/10；助推
73家企业在新三板挂牌，约占河南全省的

1/5，全区累计认定高新技术企业566家，国
家科技型中小企业备案1287家，年专利申
请量超过1.8万件，万人有效发明专利拥有
量突破120件，创新资源密度中部领先。

郑州市委提出郑州“西美”城市功能新
布局，决心以郑州高新区为依托，建设全省
创新创业最活跃区域，让美丽人居、美丽生
态、美丽经济成为西部的鲜明特征。郑州
高新区将进一步坚定“发展高科技、实现产
业化”的功能定位，协同郑州西部区域实现
高质量发展，在集聚创新要素上下功夫，推
动高新产业发展，打造创新高地，当好郑州
“西美”发动机和领头羊。

本报讯 12月11日下午，高新区党
工委书记、管委会主任王新亭会见
“一起教育科技”高级副总裁兼首席
战略官李德一行，区投资促进中心负
责人一同参加会议。

据悉，“一起教育科技”是全球知名
的K12智能教育平台，通过大数据和人工
智能等科技手段为中小学生及辅导老师提
供教学帮助。目前，“一起教育科技”已为

7000多万用户提供服务。“一起教育科技”拟
在郑州高新区成立全资子公司，立足郑州、
面向全省、辐射周边，建设中原区域总部。

王新亭在会见中表示，“一起教育
科技”不仅能够为学生提供专业化课程
服务，更有利于提升高新区教育智慧化
水平，要求投资促进中心与项目方做好
对接，加快项目落地，同时对项目建设
提出了建议。 记者 孙庆辉

接地气 察民情 聚民智 惠民生
高新区人大代表之家和人大代表联络站启用

本报讯 12月20日，郑州高新区组织驻区省、市、区三级人大代
表开展集中视察和入驻人大代表联络站动员活动。高新区人大代表
之家以及5个办事处人大代表联络站正式启用。

市人大常委会副主任赵新中，高新区党工委书记、管委会主任
王新亭，高新区人大工委主任李幸福，高新区人大工委副主任高彦夫、
侯明臻出席相关活动。 记者 孙庆辉 文/图

开展人大代表集中视察暨座谈会
12月 20日上午，驻区人大代表分

成三组，分别前往高新区创新实验中学
（初中部）、沟赵办事处紫竹社区、石佛
办事处欢河安置房、石佛办事处西溪花
园社区、枫杨办事处万和社区、梧桐办
事处春藤社区等地，围绕加快推进国家
中心城市建设和人民群众生产、生活密
切相关的民生问题开展集中视察后召
开座谈会，着重了解高新区社区建设、
社区服务工作以及 2019年度政府投资
项目计划执行情况。通过视察，代表们
全面了解市十五届人大二次会议以来
高新区经济和社会发展情况，为下一步
出席人民代表大会，审议各项报告，提
出高质量议案、建议做准备。

20日下午，人大代表们在高新区智
慧产业园17号楼14层人大代表之家召

开了入站动员会，高新区人大代表之家
以及 5个办事处人大代表联络站正式
启用。据悉，今年以来，为进一步密切
人大代表同人民群众的联系、拓宽人大
代表联系人民群众的方式和渠道，高新
区在区级层面建设了人大代表之家，在5
个办事处建设了人大代表联络站。动员
会上，高彦夫通报了高新区人大代表之家
及代表联络站建设情况，宣读了各级人大
代表入站名单。省人大代表、河南广安生
物科技股份有限公司董事长高天增，市人
大代表、枫杨办事处锦华苑社区党支部书
记汪美霞，市区两级人大代表、郑州机械
研究所特种焊接材料研究室主任黄智泉
分别代表驻区三级入站人大代表发言。
设计人员为代表们讲解了高新区“智慧
人大”APP的功能和使用方式。

代表联络站近期要实现全市全覆盖

“一起教育科技”首席战略官李德
到访高新区

建设郑州“西美”亟待点睛之笔

高新区联手巩荥上新
共著“西美”文章

本报讯 12月 12
日，郑州高新区管委会
举办“郑州国家高新区
西美沙龙”活动，来自郑
州高新区、巩义、荥阳、
上街、新密等地的相关
负责人以及企业界、金
融界、学术界不同领域
的嘉宾围绕“西美”建设
群策群力、建言献策。
记者 孙庆辉
高新时报 方宝岭 文/图

联手 高新区携巩荥上新共著“西美”文章
本次活动由郑州市发改委指导，郑州

高新区管委会主办，郑州高新区管委会创
新协同中心承办，郑州高新区管委会创新
发展局、各园区运营中心、郑报高新融媒
中心等单位协办。河南省政协经济委员
会主任孙新雷，郑州大学常务副校长屈凌波，
河南省生产力促进中心主任常林朝，巩义
市市委常委、产业集聚区主任梁险峰，高
新区管委会开放创新工作领导小组副组
长兼办公室主任郑彦松以及荥阳、上街、
新密产业集聚区相关部门负责人出席了
活动。

据介绍，2019年8月，在郑州市委十一

届十次全会上，针对郑州城市功能的布局
提出了最新发展思路，分别是“东强”“西
美”“南动”“北静”“中优”“外联”，为郑州
城市发展和建设明晰了方向。

所谓“西美”是指郑州西部要美起来，
依托高新区，统筹荥阳市、上街区，将郑州
西部建成城市的生态屏障，让美丽人居、
美丽生态、美丽经济成为西部特征。如何
更好地建设“西美”，发挥高新区引领作
用，实现郑州西部区域精准协同发展，加
快建设郑州城市生态屏障、打造全省创新
创业最活跃区域，让美丽人居、美丽生态、
美丽经济成为郑州西部的鲜明特征。

分享 围绕“西美”从政、产、学、研、金等角度分享
在沙龙活动中，屈凌波介绍了郑州大

学打造世界一流综合性研究型大学战略
目标以及如何助力“西美”高新建设的设
想。孙新雷分享了河南交通区位、人口、历
史文化优势在发展中所起作用的思考，提
出高新技术产业的发展离不开金融的助力
推动，建议高新区构建一个完善的金融支
撑体系。常林朝介绍了国家促进科技成果
转化的最新政策，提出应加强技术转移平
台建设，助力经济高质量发展。高新区管
委会总经济师刘云华做了《产业美——西
美高新之动力引擎》的分享，着重介绍了
高新区重点产业规划情况。阿里集团蚂
蚁金服区块链总监吴方介绍了阿里集团
在解决网络信任方面做出的一系列努力，

并着重分享了蚂蚁金服利用区块链技术
开发的一些新应用。高新区管委会总金
融师李景辉介绍了高新区在强化“金融链”
方面做出的一系列努力和取得的成绩。微
软（中国）有限公司大北区和西区公共事业
部总监邢锴介绍了微软公司的转型发展历程
和微软智能云业务情况。建设银行郑州金水
支行副行长马颖杰讲解了建行在高新区的
业务开展状况和打造“新金融”银行的愿
景。新开普电子股份有限公司副总裁焦征
海介绍了新开普的五大发展阶段以及上市
对企业发展的影响。商界传媒集团河南区
域CEO胡连海分享了当前中国投融资领域
取得的成绩和国内外发展趋势，并介绍了在
郑州打造创业项目投融资平台的设想。

定位 高新区要当好郑州“西美”发动机和领头羊


